

## Primaire sociale de l'UNSA : 40 282 c'est le nombre de réponses !



Conférence de presse Primaire Sociale

Pour l'UNSA, 4 priorités se dégagent des 40 282 réponses : L'augmentation des salaires et du pouvoir d'achat qui arrive en tête des priorités. La qualité de vie au travail et le bien-être au travail Les besoins de formation et reconversion professionnelle La transition écologique et son accompagnement social.

Le mardi 15 février l'UNSA a tenu sa conférence de presse pour rendre compte des réponses à l'enquête Primaire sociale. Cette enquête a permis aux salarié.es, retraité.es et chômeurs et chômeuses, de prendre la parole, et de dire leurs aspirations et priorités à l'aube des élections

### Les résultats sont là

Pour l'UNSA, 4 priorités se dégagent des 40 282 réponses :

- L'augmentation des salaires et du pouvoir d'achat qui arrive en tête des priorités.
- La qualité de vie au travail et le bien-être au travail
- Les besoins de formation et reconversion professionnelle
- La transition écologique et son accompagnement social.

### L'augmentation du pouvoir d'achat devient un impératif.

Les employeurs, patronat et pouvoirs publics, ont l'obligation de répondre à ce qui, plus qu'une revendication, devient une exigence et une nécessité.

C'est pour cela que l'UNSA appelle l'ensemble des salarié.es du public comme du privé et les retraité.es à faire de la journée du 17 mars une journée de mobilisation et de grève.